



Komplexeinsatz — von der Bestellung bis zur Ernte

Von Hans Nieswand,
Sekretär der Bezirksleitung Potsdam



Fotos: Lemcke

Vor uns steht die Frühjahrsbestellung. Es beginnen die Feldarbeiten des Jahres 1967. Worauf muß sich jetzt die Parteiarbeit in den LPG und VEG konzentrieren? Was lehren uns dazu die Erfahrungen des vergangenen Jahres?

Das Zentralkomitee hat eingeschätzt, daß sich der Komplexeinsatz der Kräfte und Mittel in der Feldwirtschaft ausgezeichnet bewährt hat. Das bestätigen auch alle Erfahrungen aus dem Bezirk Potsdam. Durch den Komplexeinsatz wurden gute ökonomische Ergebnisse erzielt, der Wettbewerb erreichte eine neue Stufe, und die Zusammenarbeit der LPG und VEG in der Kooperation entwickelte sich. Jetzt kommt es darauf an, die Lehren daraus in vollem Umfange

von der Bestellung bis zur Ernte in den LPG und Volksgütern anzuwenden. Darauf einzuwirken, ist eine wichtige Aufgabe der Partei.

Nützlich für die Frühjahrsbestellung

Der komplexe Einsatz ist die fortschrittliche Organisation der Produktion auf der Grundlage der Zusammenarbeit mehrerer Betriebe. Sie hat grundsätzlich für alle Feldarbeiten Bedeutung, auf jeden Fall aber für die Arbeitskampagnen. Noch vielfach wird die Meinung vertreten, daß der Komplex nur für die Erntearbeiten angebracht sei, mit der Frühjahrsbestellung würde jede LPG allein fertig. Dahinter steckt die Auffassung, daß der Komplexeinsatz nur dort not-